

El futuro arboretum urbano Monte Cea, una que busca dotar a Los le un nuevo pulmón consolidar un espacio e calidad en el sector a Marconi.

y proyectan su entrega para septiembre

meras labores se con el despeje del predio a, ubicado en la inter- las avenidas Marconi unia y la prolongación o Vicuña. El terreno, ca cerca de 23.000 m2, permaneció en un estado de prolongado abandono.

Tras años de espera, la Municipalidad de Los Ángeles y CMPC iniciaron la intervención de 23 mil metros cuadrados en el sector de Monte Cea. Los trabajos comenzaron con la limpieza de escombros y la erradicación de ocupaciones irregulares, para dar paso a un espacio de recreación y educación ambiental.

empresa CMPC, y contempla en esta primera etapa una inversión de \$520 millones.

De acuerdo con lo establecido en las bases, la construcción del área verde tendrá un plazo de ejecución de nueve meses, por lo que su entrega está proyectada para septiembre del presente año, si los trabajos avanzan conforme al cronograma previsto.

En términos concretos, las obras consideran trabajos de paisajismo, pavimentación, instalación eléctrica y sistema de riego.

DISEÑO Y CONECTIVIDAD

El diseño propone un recorrido central transversal que conecte los distintos sectores del parque y dialogue con el entorno urbano, especialmente con el Memorial Antuco, el Polideportivo Municipal y el núcleo comercial cercano. La



LOS TRABAJOS COMENZARON el pasado 12 de enero con limpieza de vegetación seca, retiro de residuos y erradicación de ocupaciones irregulares.

idea es generar una transición armónica entre la ciudad y el área verde, ampliando veredas y mejorando la relación con las avenidas colindantes.

Además del componente paisajístico, el arboretum tendrá un enfoque educativo y de puesta en valor de la flora, dado que incorporará distintas especies

arbóreas y vegetales que permitirán a la comunidad interactuar con el patrimonio natural de la comuna. Se contemplan zonas de contemplación, espacios de juego e interacción y áreas de tránsito pensadas para el uso cotidiano de vecinos y vecinas.

Si se cumplen los plazos establecidos, antes de fin de año Los

Ángeles podría sumar un nuevo parque urbano a su infraestructura pública, un espacio que no solo aportará a la recuperación y mejoramiento de la imagen del sector, sino que también ofrecerá un entorno natural y accesible para que vecinos y familias puedan disfrutar de la naturaleza en plena capital provincial.

Los Ángeles enfrentará lluvias y tormentas trópicas con hasta 17 milímetros durante la tarde y noche de este viernes



EN LAS LLUVIAS, SE ESPERA un repunte progresivo de las temperaturas a lo largo del fin de semana y el domingo.

Los Ángeles experimentará un cambio abrupto en las condiciones meteorológicas este viernes, cuando una baja segregada en altura aporta aire más frío e inestable a la zona centro-sur. El sistema podría traducirse en lluvias acompañadas de tormentas eléctricas, principalmente durante la tarde y la noche, según el pronóstico de Meteored.

Los modelos meteorológicos proyectan acumulaciones que podrían fluctuar entre 15 y 17 milí-

metros de agua, asociados a actividad convectiva, lo que sitúa a la capital provincial entre las localidades con mayor impacto previsto. Chillán también podría superar los 10 milímetros, mientras que en Concepción las precipitaciones se concentrarían en lapsos más acotados.

La Dirección Meteorológica de Chile (DMC) declaró alerta temprana preventiva debido al pronóstico anunciado. Se estima que este viernes lloverá entre 15 a 20 milímetros, con vientos que podrían alcanzar rachas de hasta 30 km/h en la provincia de Biobío.

Durante el sábado, la inestabilidad persistirá en sectores de la región, aunque con precipitaciones más débiles y discon-

tinuas. En Los Ángeles, las temperaturas se mantendrán significativamente más bajas en comparación con el jueves, por el cambio de masa de aire y el fin del episodio de calor extremo. La nubosidad variable y la probabilidad de chubascos aislados marcarán la jornada.

Para el domingo 1 de febrero, el panorama tenderá a estabilizarse. En Los Ángeles se espera una disminución de la nubosidad y un repunte moderado de las temperaturas, con máximas que podrían situarse entre los 27 y 30°C. La jornada se proyecta más tranquila, ideal para actividades al aire libre, tras varios días marcados por extremos térmicos y eventos meteorológicos de alto impacto.